

Ressort: Politik

Auswärtiges Amt kondoliert nach Anschlägen in Pakistan

Berlin, 23.11.2018, 17:56 Uhr

GDN - Das Auswärtige Amt hat nach den Attentaten in Pakistan den Angehörigen der Opfer kondoliert. "Wir verurteilen aufs Schärfste die feigen Anschläge in Pakistan auf das chinesische Generalkonsulat in Karachi und den Markt in Kalaya", schrieb das Auswärtige Amt am Freitagnachmittag.

"Unsere Gedanken sind bei den Opfern, ihren Familien & Freunden. Den Verletzten wünschen wir rasche Genesung." Bei einem Selbstmordanschlag in Kalaya waren am Freitag 32 Menschen getötet und 31 weitere verletzt worden. Bei einem weiteren Angriff auf das chinesische Generalkonsulat in Karachi waren mindestens sieben Menschen ums Leben gekommen. Die Separatistengruppe "Befreiungsarmee Baluchistans" reklamierte den Anschlag für sich. Ein Sprecher des chinesischen Außenministeriums sagte in Peking, China habe die pakistanische Seite dazu aufgefordert, Maßnahmen zu ergreifen, um chinesische Institutionen im Land zu schützen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-115792/auswaertiges-amt-kondoliert-nach-anschlaegen-in-pakistan.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com